

Liebe Tischtennisfreunde in Baden,

der Import der Spielerdaten – er ist Voraussetzung für die Eingabe der Mannschaftsaufstellungen – hat uns in der letzten Woche einige Probleme bereitet und deutlich mehr Zeit in Anspruch genommen als ursprünglich geplant. Nachdem die Daten am gestrigen Montag im Demosystem zum Testen zur Verfügung standen, haben Herr Thumfart und Herr Buchmüller und die weiteren Verantwortlichen bereits im Echtsystem mit der Eingabe der Mannschaftsaufstellungen auf Verbandsgebiet und teilweise auch in den einzelnen Kreisen begonnen; die Sport- und Jugendwarte können ab sofort ebenfalls mit der Eingabe beginnen. **Mittlerweile können auch Damen in Herrenteams gemeldet werden und umgekehrt.**

Sehr erfreulich war am vergangenen Dienstag die Resonanz bei den drei Schulungen in der Geschäftsstelle in Leimen. Fast alle Kreisvorsitzenden, Sport- und Jugendwarte waren anwesend und verschafften sich ebenso wie die Staffelleiter auf Verbandsgebiet einen ersten Einblick in click-TT. Im Verlauf der Schulungen tauchten einige Fragen auf, die von allgemeiner Bedeutung sind und wir deshalb gerne im Folgenden beantworten möchten:

➤ **Bezirksklassen erst ab der Saison 2007/2008 unter den Verbandsspielklassen abrufbar**

Einige Teilnehmerinnen und Teilnehmer verließen die Schulung am vergangenen Dienstag mit der Erkenntnis, dass alle Bezirksklassen im Jugend- und Aktivenbereich bereits ab dieser Saison unter den Verbandsspielklassen abgerufen werden können. Nach einem Telefonat mit den Verantwortlichen der nu-Datenautomaten folgte Martin Nagel deren Rat, dieses Vorhaben auf die Saison 2007/2008 zu verschieben. Der Aufwand – u.a. die Veränderung der Spielklassenstruktur und Löschen von bereits importierten Spielplänen – wäre zu groß und auch mit Zusatzkosten verbunden gewesen, um dieses, von den meisten Schulungsteilnehmern begrüßte Vorhaben, sofort umzusetzen.

➤ **70 Prozent der Terminlisten auf Verbandsebene online**

Die Spielpläne von 16 der 23 Verbandsspielklassen sind bereits öffentlich in click-TT einsehbar. Hierbei handelt es sich allerdings noch nicht um die endgültigen Spielpläne – nur die Terminlisten der Badenligen sind fix – da die Vereine noch Verlegungen vornehmen lassen können. In einem der nächsten Newsletter geben wir bekannt, ab wann die endgültigen Terminlisten im System stehen.

➤ **Informationen zur Datensicherung**

Verantwortlich hierfür sind die Oracle-Datenbank-Experten von Burda Digital in Offenburg, die Firma nu-Datenautomaten ist in diesem Punkt also nur zweiter Ansprechpartner. Das Thema Sicherheit steht jedoch bei der nächsten Sitzung der click-TT Arbeitsgemeinschaft am 22. August in Frankfurt auf der Tagesordnung, bei der erstmals auch Vertreter des BTTV dabei sein werden, so dass diesbezüglich eine verbandsübergreifende Diskussion und Abstimmung möglich ist, was allerdings nicht einfach werden dürfte.

➤ **Prüfung der Doppelaufstellung geplant**

In der vergangenen Saison mussten die Staffelleiter die korrekte Doppelaufstellung im Paarkreuzsystem – hier erfolgt die Aufstellung der Doppelpaarungen nach Platzziffern – selbst überprüfen. Ab September sind von den beteiligten Landesverbänden entsprechende Prüfmechanismen bei der Spielberichtseingabe geplant. Genauere Informationen hierzu folgen.

➤ **Eingabe bei unvollständigem Antreten eines Teams**

Bei der Eingabe der Mannschaftsaufstellung ist in diesem Fall die Option „nicht anwesend/angetreten“ auszuwählen. Ist dies geschehen, muss im Spielbericht dreimal 11:0 bzw. 0:11 eingegeben werden, automatisch erfolgt leider derzeit noch keine kampflose Wertung einer Begegnung.

Weiterhin viel Spaß bei der Einarbeitung in click-TT wünschen Euch

Martin Nagel, Vizepräsident für Sport
Marcus Raiser, Projektleiter click-TT

Stutensee-Spöck, den 01. August 2006